

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marta Martín Llaguno y Rodrigo Gómez García, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre los planes del Gobierno para implementar la Red Cervera de Transferencia Tecnológica.

Congreso de los Diputados, a 23 de julio de 2018

## **EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Entre las propuestas que se incluían en el programa electoral con el que Ciudadanos concurrió a las últimas elecciones generales estaba la creación de la Red Cervera de Transferencia Tecnológica, una red de institutos tecnológicos para investigación aplicada. Asimismo, en el acuerdo de investidura firmado entre el Partido Popular y Ciudadanos figuraba, como uno de los puntos, la exigencia de Ciudadanos de crear esta Red y de dotarla presupuestariamente.

Esta exigencia de Ciudadanos se plasmó finalmente en los Presupuestos Generales del Estado para el año 2017; sin embargo, el Gobierno del Partido Popular fue incapaz de poner en marcha la Red y de ejecutar los fondos consignados, pese a las numerosas conversaciones y reuniones que se mantuvieron.

Por primera vez, una iniciativa promovida a nivel nacional ha puesto el foco en la transferencia de tecnología desde los centros de investigación a las empresas, con el objetivo de impulsar la competitividad de nuestra economía a partir de una decidida apuesta por el conocimiento. En este sentido, la Red Cervera es una iniciativa que intenta trasladar a nuestro país las experiencias exitosas de otros países: experiencias como la de los institutos Fraunhofer en Alemania o los Carnot en Francia, que han sido utilizadas como referencia para definir el contenido de la Red.

Para favorecer la relación con las empresas, la Red Cervera contempla incentivos específicos para que las compañías puedan desarrollar proyectos de I+D+i con las agrupaciones de la Red y formar a nuevos investigadores. La iniciativa pretende, en definitiva, sentar las bases del desarrollo tecnológico de nuestro tejido productivo para los próximos años, focalizando los esfuerzos en aquellas tecnologías disruptivas y facilitadoras que marcarán las principales tendencias del mercado en los próximos años.

En los recientemente aprobados Presupuestos Generales del Estado para el año 2018 se volvió a incluir una dotación de más de 500 millones de euros para la Red Cervera de Transferencia Tecnológica. Sin embargo, cuando parecía que la Red Cervera iba a ser, por fin, una realidad, se produjo el cambio de Gobierno.

## CS Congreso de los Diputados

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

- 1. ¿Qué valoración realiza el Gobierno de la Red Cervera de Transferencia Tecnológica?
- 2. ¿Considera el Gobierno que es una iniciativa positiva para lograr la transferencia de tecnología desde los centros de investigación a las empresas?
- 3. ¿Piensa el Gobierno poner en marcha la Red Cervera de Transferencia Tecnológica?
  - a. En caso afirmativo, ¿cuándo? ¿Cómo? ¿En qué condiciones?
  - b. En caso negativo, ¿por qué no? ¿Piensa el Gobierno, por tanto, perder los más de 500 millones de euros presupuestados y que son tan necesarios para la ciencia y la innovación española?

## 4. Concretamente:

- a. ¿Cuándo y cómo piensa el Gobierno ejecutar los 30 millones de euros de transferencias de capital a la Agencia Estatal de Investigación para actuaciones relacionadas con la Red Cervera?
- b. ¿Cuándo y cómo piensa el Gobierno ejecutar los 20 millones de euros de transferencias de capital al CDTI para actuaciones relacionadas con la Red Cervera?
- c. ¿Cuándo y cómo piensa el Gobierno ejecutar los 400 millones de euros de activos financieros al CDTI para el Fondo de Innovación para Implantación de la Red CERVERA?
- d. ¿Cuándo y cómo piensa el Gobierno ejecutar los 80 millones de euros de activos financieros de aportación al CDTI para capitalización de un Fondo de Provisiones Técnicas asociado a los proyectos de la Red CERVERA I+D+i?
- 5. ¿Tienen previsto el Gobierno que la iniciativa continúe en posteriores ejercicios y en posteriores Presupuestos Generales del Estado?

Marta Martín Llaguno

Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos

Rodrigo Gómez García